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Abstract (en)
The invention relates to a device for transporting and laying shaped stones or shaped flagstones which are individually removed from a stack and
transported to the laying site, with a gripping and lifting system which is arranged height-adjustably on a frame guided on wheels and which is
guided height-adjustably via a braking system interacting with a spring element. In contrast to the state of the art, one or more pneumatic springs are
provided for height adjustment of the gripping and lifting system (1). <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Vorrichtung zum Transport und Verlegen von Formsteinen oder Formsteinplatten, die einzeln von einem Stapel
abgenommen und zum Verlegeort transportiert werden, mit einem an einem auf Rädern geführten Gestell höhenverstellbar angebrachten Greif- und
Hebesystem, das über ein Bremssystem im Zusammenwirken mit einem Federelement höhenverstellbar geführt ist. Im Gegensatz zum Stand der
Technik sind zur Höhenverstellung des Greif- und Hebesystems (1) eine oder mehrere Gasfedern vorgesehen.
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